



Chers Parents et Familles,

Votre attachement au District Scolaire de Philadelphie est fort et hautement apprécié et nous croyons sincèrement que nous devons vous tenir informés de tout développement important touchant notre District Scolaire. C'est pourquoi nous faisons appel à vous pour ce qui concerne la Fédération des Enseignants de Philadelphie (PFT).

Après presque deux années de négociations avec la PFT pour développer un accord global qui inclut les contributions et les cotisations de soins de santé de la PFT en accord avec nos autres employés et ceux des autres districts scolaires, à la fois dans tout l'État et à l'échelle nationale, nous sommes encore loin d'obtenir un accord.

Pendant ce temps, les conditions de nos écoles et salles de classe sont inadéquates et en l'absence de fonds supplémentaires, la situation ne fait qu'empirer. La Commission de la réforme scolaire a décidé aujourd'hui d'annuler le contrat du District Scolaire avec la PFT pour exiger des changements dans le plan de la santé et les cotisations des employés.

L'action d'aujourd'hui va rediriger 43,8 millions de dollars vers nos écoles au cours de cette année scolaire. En outre, le District Scolaire permettra d'économiser 10 millions de dollars en fonds fédéraux qui peuvent être utilisés pour compléter l'instruction de nos populations les plus démunies. Au cours des quatre prochaines années, ces économies devront totaliser 198,5 millions de dollars en fonds de fonctionnement et 47 millions de dollars en fonds fédéraux. Prière de trouver, ci-jointes, plus d'informations sur les ressources que nous sommes en train de rendre aux écoles.

Obliger les enseignants et autres employés à contribuer aux frais de soins de santé est un changement et un sacrifice. Cependant, contribuer aux prestations de soins de santé est la réalité du monde du travail d'aujourd'hui. D'autres employés de District, y compris nos directeurs d'école, les ouvriers et le personnel du bureau central, ont accepté des contributions similaires.

Nous soutenons le droit de notre personnel d'être représenté par la PFT et nous restons déterminés à parvenir à un nouvel accord sur les salaires, les règles de travail et autres questions par la négociation continue avec le syndicat.

Notre unique objectif est de fournir le meilleur environnement d'apprentissage pour tous les élèves. Nous reconnaissons que tous les employés du District font d'énormes sacrifices tous les jours pour nos élèves et nos écoles. Cependant, les ressources limitées nécessitent des décisions difficiles à prendre.

Je vous invite à poursuivre votre plaidoyer et de contacter vos représentants pour combattre à mes côtés, la SRC et d'autres pour plus de financement nécessaire et une formule équitable pour financer l'éducation publique au niveau de l'Etat.

Nous vous remercions de votre soutien continu.

Cordialement,

William R. Hite, Ed.D.

Translation and Interpretation Center
10/2014

Superintendent Letter to Families
French